



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

UCR entrega fondo especial a ganadores

6 MAR 2007



De los 42 proyectos de investigación que concursaron se entregará financiamiento a los nueve ganadores.(foto de archivo)

Este martes 6 de marzo a las 2 p.m. en la Sala de Sesiones de la Vicerrectoría de Investigación se llevará a cabo una ceremonia especial de anuncio y entrega a los nueve investigadores e investigadoras universitarias que resultaron ganadores del concurso Fondo Especial de Estímulo a la Investigación.

Este es un financiamiento especial, independiente del presupuesto ordinario, para labores científicas, que aprobó el Consejo de Rectoría en el 2005 y que se comenzó a ejecutar a partir del año pasado, con el objetivo de promover, fortalecer y desarrollar la investigación científica de alta calidad académica dentro de la Institución.

En total en esta ocasión concursaron 42 proyectos, 5 del área de Artes y Letras, 11 del área de la Salud, 7 de Ciencias Básicas, 9 de Ciencias Sociales, 8 de Ciencias Agroalimentarias y

2 de Ingenierías.

Cada investigador/a ganador en este concurso recibirá como máximo ₡5 millones que podrá emplear en su estudio, pero no en salarios, sobresueldos o infraestructura.

El Vicerrector de Investigación, Dr. Henning Jensen, dijo que el Consejo de Rectoría de la UCR conciente de que el presupuesto ordinario para investigación es muy limitado, creó este fondo especial con la idea de fomentar el desarrollo de estudios científicos y tecnológicos de excelencia.

El fondo especial consta de ₡60 millones en total.

[Lidiette Guerrero Portilla.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

lgportil@cariri.ucr.ac.cr